
しまね学生インターンシップ(2019春期)　集計結果【抜粋コメント集】

 問3　受入事業所について、印象は変化しましたか？ 　その理由を入力してください。

▸会社や社員の皆さんの雰囲気が良かったためです。年齢や性別などに関係なく、共に働かれているといった感じがしました。

（サービス業・大学3年生）

▸担当者の方と密な会話をすることで自分の将来について深く考えるきっかけになったから。（宿泊業、飲食業・大学2年生）

▸それぞれの部署の方が仕事内容をわかりやすく丁寧に教えて下さってちゃんと理解しながら仕事ができました。

私の質問や相談に対して、親身になって聞いてくださりアドバイスなどもたくさんしていただきました。（情報通信業・専門1年生）

▸職場の雰囲気、働いている方々の和気あいあいとした様子も見れた。地域の方々との生の会話も聞けて、良い関係性が見れたから。

より詳しく事業内容を知ることができたから。（公務・大学2年生）

▸会社概要や事業内容の説明、考えていた質問の回答などに多くの時間を割いていただき、会社についての知識を深めたり、

働くことについて考えたりする良い機会になったから。

また、様々な方から話を聞き、一緒に働く中で、会社に魅力を感じているということを強く実感することができたから。（卸売業、小売業・大学2年）

▸今まで知らなかった業務についても知ることができ、また、職員の方々が誇りを持って仕事をしておられる姿を拝見したから。

（複合サービス事業・短大1年生）

▸農業から人々の暮らしを支えるにはいったい何をしているのか全く想像も出来なかった。

インターンシップに参加することで農業から始まる暮らし向上についてどのように取り組んでいるのか理解できたと思う。

（複合サービス事業・大学3年生）

▸インターンシップ生の受け入れ体制がしっかりしていたから。（情報通信業・大学3年生）

▸中学生がする職場体験と就職を控えた大学生がするインターンシップとの違いがあまり感じられなかったため。

もっと働いている方々の話を聞ける機会を設けていただければより良かった。

また、社員の方々が貴社に魅力を感じているような印象が得られなかったため。（宿泊業、飲食業・大学3年生）

問4　１番学びの多かった体験内容は何ですか？
▸接客業をしたことがなかったのですが、常に笑顔でいる大切さや言葉遣いを意識するようになりました。（不動産、物品賃貸業・大学2年生）

▸部署での体験は、専門知識、技術の面だけではなく、お客様との信頼関係を維持する大切さなども学びました。

会社の心臓と例えられるほどの責任と、達成感や充実感は大きいように感じました。（製造業・大学3年生）

▸部署での体験。  大学で学んでいることがいかに実際の業務に落とし込まれているのかを知ることができたから。（製造業・大学3年生）

▸実際の業務を体験したことです。技術職に関してこれほど専門的なことをするのだと、

技術職に対する難しさを実感する事ができたと思います。（情報通信業・大学3年生）

▸実習 。実際に体験することで、自分の興味のなかった営業などに興味をもつことができました。

また、傍目から見ればただ仕事をしているだけに見えていた各課の業務もお客様のことを考えたり、効率的に動いたりと

いろいろなことを考えながら行動しておられることがよく分かりました。（情報通信業・短大1年生）

▸企画してプレゼンをしたのが1番学びが多かった。私自身企画をすることに非常に興味が高く、

今回の体験でも多く機会があり自分のしたいことが明確になった。（複合サービス業・大学3年生）

▸実習1日目の記事執筆です。 限られた時間の中で取材をし、 記事を書くことの大変さを、 身をもって体験することができました。 

書いた直後には、社員の方から 直々に添削もしていただき、 普段は絶対にできない貴重な体験と なりました。（情報通信業・大学3年生）

▸現場見学 。実際の施工現場に同行させていただき、現場の雰囲気や職人さんの方々の様子を知ることができたので

自分の働くイメージを具体化できました。（建設業・大学3年生）

コメント抜粋【参加学生】

参加前より良くなった

参加前より悪くなった
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 問7　インターンシップに参加していかがでしたか？ 理由について具体的に入力してください。 

▸単純に働くことに必要なことや一人で暮らすのに必要な能力が何かということだけでなく、

お客様をお迎えするための心構えや、チームワークの大切さなどを学ばせて頂きました。

ぜひ友達や後輩にもこの宿、そしてこのインターンシップを勧めていきたいと思います。（宿泊業、飲食業・大学１年生）

▸今回のインターンシップを通して、これまでの経験と知識をどのように活かすことが出来たのか話せるようになりました。（公務・大学3年生）

▸島根で働くというイメージをなかなか持つことができなかったが、今回をきっかけに島根で働くことをイメージできてよかった。

また、最初は1人で実習に行くことに不安が大きかったが、実習先の方がとても温かく指導してくださったので楽しく学べた。

（医療、福祉・大学3年生）

▸今回のインターシップを通して、営業に興味を持ちました。学んだ事を活かせる事務の仕事をしようと考えていましたが、

今回の営業の同行で地域の方々の暖かさや優しさに触れる事ができて、将来は地域のためになるような仕事をしようと思いました。

本当に良いインターシップになりました。（情報通信業・専門1年生）

▸実際に働いている方々から仕事のやりがいや島根で働くことを選択した理由など様々なお話を聞くことができ、貴重な体験ができた。

これからのアドバイスもいただき、自分は何がしたいのか、どのような職業を選択するか、どのように働くかなど

将来のことについて考える機会になり、とても良い経験ができた思う。（卸売業、小売業・大学2年生）

▸漠然と現在興味のある分野を志望して参加しましたが、分野についてどのような仕事をしているのか、

自分の想定していたものとは違っていたものも体験できたので、ギャップを今のうちに埋める事ができたのは

とても良い経験になったと思っています。（情報通信業・大学3年生）

▸地方で働くことも良いと思った 。都心での生活はあわただしく、時間に追われる感覚があったが、地方へ訪れてみたことで

時間に対する圧迫感がなく、ゆったりと余裕のある生活を送ることに有意義を感じた。

 （学術研究、専門・技術サービス業・大学2年生）

▸4日間という短い間でしたが、実際に業務を体験したり、同行したりすることで、具体的にわからなかった仕事内容が分かってよかったです。 

なにより、目を向けていなかった営業職に興味を持てたことが一番嬉しかったです。（情報通信業・短大1年生）

▸職場の雰囲気や仕事の内容、どのような方々と関わっているかを自分の目で確かめる事ができ、とても良い経験になりました。

また、沢山の職員の方々とお話し、この仕事の魅力を感じ改めてこの仕事で働きたいという思いが強まりました。（公務・大学3年生）

▸訪問活動や農家さんのお話を聞くなど組合員の方のお話を聞いていくうちに、島根県の農業のことや少子高齢化の実情などを

身をもって知ることができてよかった。（複合サービス業・大学3年生）

問5　学生の実習態度について、具体的にご入力ください。
▸課題について事前に調査・検討し、自分の意見をまとめた上でインターンシップに臨んでおり、非常に好感が持てた。（情報通信業）

▸何事にも意欲的に取り組む姿勢が見られた。

わからないこと、知りたいことについて積極的に質問をするなど、教える側もやりがいを感じた。（製造業）

▸事前に弊社の情報を調べてくるなど、インターンに対する意欲の高さを感じました。 （サービス業）

▸社長、社員との意見交換では積極的に質問があり良好でした。また、業務研修でも同様です。（情報通信業）

▸真面目に実直に取り組んでくれました。社員との現場同行での経験が就職活動にも役に立つと思われます。（宿泊業・飲食業）

▸説明したことをメモし、理解しようと努力することができていました。

与えた課題についてはまじめに取り組み、わからない点は質問するなど基本的なことはできていました。（情報通信業）

▸参加学生はとてもまじめであるが、明るく元気な挨拶などがきちんとできていない。

社会人として、あいさつの重要性を指導しました。（卸売業、小売業）

▸真面目であったもののやや積極性に欠ける部分があった。（卸売業、小売業）

▸今回の課題は問題なくこなしてくれていたが、せっかくインターンシップに参加してくれたのに

弊社スタッフとコミュニケーションを取ろうする努力がほとんど見られなかったのが残念。（情報通信業）

問6　貴事業所にとって、今回のインターンシップ受入はいかがでしたか？
▸実際の店舗で実作業を体験してもらうことで、言葉での説明だけでは伝えきれない会社の中身の部分を

少しでも認識してもらうことができるという事は、学生さんにも会社側にとっても貴重な時間であり場であると思います。（卸売業、小売業）

▸社員が中心となってスケジュールを組み、社員全員が学生と関わりあう経験は若者採用時の自社にとっての参考になると感じます。

またインターンシップの指導内容が職種ごとの責任と役割の明確化に繋がるとの気づきもあり、

経営者・社員共に学ぶ機会となりました。ありがとうございます。（卸売業、小売業）

▸今回の実習は、弊社をご理解いただくいい機会になりました。  今後の実習や人材教育に活かしていける点や課題を得られたのでよかったです。

また、人材育成や新人教育について考える機会にもなりました。（情報通信業）

▸企業や業界のことを知りたいと思って、参加してくれているのであればもう少し積極的に会話をする努力をしてもらいたい。（情報通信業）

アンケートコメント抜粋【受入事業所】

コメント抜粋【参加学生】

参加して良かった
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